

Newsletter vom 22.12.2021

An(ge)dacht zur Wochenmitte: Weihnachtsvorbereitungen und unsere Gottesdienste in der Festzeit

Liebe Gemeinde,

sicherlich sind Sie auch gut im Vorbereitungsstrubel, so kurz vor Heiligabend und Weihnachten. Wir wollen es heute also etwas kürzer halten, und doch möchte ich Sie zugleich etwas in **Festtagsstimmung** bringen.

Heute war ich vormittags in Stadthagen um dort noch mal mit unserer neuen Küsterin Frau Schmidt und ihrem Mann nach dem Rechten zu schauen und alles für Heiligabend vorzubereiten. Es wird gut geheizt sein, die Liedblätter sind gedruckt, der Weihnachtsbaum steht – nicht nur geschmückt, sondern gar mitsamt Spielzeugeisenbahn darunter – das lässt freudige Erinnerungen an die Kindheit aufkommen – und auch dieses Gefühl wollen wir uns diese Weihnacht schenken!

In Bückeburg ging es gestern schon an die Vorbereitung: Zusammen mit vielen fleißigen Helferlein aus unserem Kreis der Ehrenamtlichen (und Jugendlichen!) wurde der große Festsaal im Schloss für den Heiligabendgottesdienst hergerichtet – nicht, dass es dort viel zu dekorieren gäbe, aber freilich mussten die Stühle in Abständen aufgebaut werden, das Lesepult und Micro verkabelt werden und der historische Steinway-Flügel, auf dem Herr Räuschel spielen darf, in Position gebracht werden. Es wird festlich und zugleich möglichst sicher zugehen – auch dafür werden am Heiligabend viele fleißige Helfer Sorge tragen.

Heiligabend und Weihnachten sollen so ganz im Zeichen der Freude, Zuversicht, Orientierung und nicht zuletzt Versöhnung stehen. Sie alle sind herzlich dazu eingeladen, zu den folgenden Zeiten und Bedingungen mit uns in Festtagsstimmung zu kommen:

Heiligabendgottesdienste:

Um **16 Uhr** in der **Klosterkirche Stadthagen**. Einlass ist ab 15 Uhr. Es gilt die 3G-Regel (Geimpft, Genesen ODER Getestet). Bitte halten Sie am Eingang die erforderlichen Nachweise parat. Eingecheckt wird per Luca-App oder Liste am Eingang. Reservierungen sind nicht vorgesehen. Bitte erscheinen Sie zeitig, damit wir pünktlich um 16 Uhr beginnen können. Es gilt die Abstands- und Maskenpflicht beim Singen.

Um **18 Uhr im Großen Festsaal im Schloss Bückeburg**. Einlass ist ab 17 Uhr. Es gilt die 3G-Regel (Geimpft, Genesen ODER Getestet). Bitte halten Sie am Eingang die erforderlichen Nachweise parat. Eingecheckt wird per Luca-App oder Zettel am Platz. Reservierungen sind nicht vorgesehen. Bitte erscheinen Sie auch hier zeitig, damit wir pünktlich um 18 Uhr beginnen können. Es gilt die Abstands- und Maskenpflicht beim Singen. Zur Einstimmung ein Foto aus dem Festsaal in Bückeburg:



1. Weihnachtsfeiertag:

Um **10 Uhr** in der **Schlosskapelle Bückeberg**: Keine Einlassbeschränkungen. Abstands- und Maskenpflicht beim Singen.

Um **11.15 Uhr** in der **Klosterkirche Stadthagen**: Keine Einlassbeschränkungen. Abstands- und Maskenpflicht beim Singen.

Silvesterabend:

Um **16 Uhr** in der **Klosterkirche Stadthagen**: Keine Einlassbeschränkungen. Abstands- und Maskenpflicht beim Singen.

Um **18 Uhr** in der **Schlosskapelle Bückeberg**: Keine Einlassbeschränkungen. Abstands- und Maskenpflicht beim Singen.

Und noch ein kleiner Hinweis:

Der Familiengottesdienst am 4. Advent mit dem Krippenspiel wurde nicht aufgezeichnet (das Liedblatt finden Sie bei Interesse aber [hier](#)). Wer aber an dem entstandenen **Krippenspiel-Comic** mit Fotos unserer KiKi-Kinder Interesse hat, kann diesen gegen eine kleine Spende von mir zugeschickt bekommen – es ist auch dieses Jahr wieder eine richtig süße Geschichte geworden!

Und zuletzt: Falls wir uns an keinem der Gottesdienste sehen, so wünsche ich Ihnen und Euch jetzt schon ein gesegnetes Weihnachtsfest! Ich habe großes Verständnis für alle, die aus Vorsicht und Umsicht doch lieber daheim bleiben wollen – freue mich aber ebenso für jeden, der mit uns mit aller gebührenden Vorsicht und Freude feiern möchte. Kirche ist überall, nicht nur hinter Kloster- oder Schlosswänden. Aber eben auch dort, wenn Sie sich aufmachen und dieses Jahr in Festtagsstimmung kommen wollen!

Mit adventlichen Grüßen auf den letzten Schritten zur Krippe hin,

Ihr und Euer Pastor Marc Bergermann

PS: Mit dem Newsletter wird es erst im Januar weitergehen, eine kleine Winterpause tut uns allen gut! 😊